

Kirche in 1Live | 19.09.2023 floatend Uhr | Nikolas Beitelsmann

## Entdeckergeist

Ich stehe am Seefahrerdenkmal in Lissabon. Unter meinen Füßen: eine gigantische Weltkarte aus Marmor. Ich spüre: Alles hier richtet sich in Richtung Meer aus, hin zu dem offenen Ozean und da-hinter liegenden, unbekanntem Ländern.

Die Portugiesen haben früher mit ihren Schiffen die Welt erkundet. Mich packt dieser Entdecker-geist auch! Ganz in der Nähe ist eine Fährstation. Los geht's. Ich fahre mit. Langsam setzt sich das Schiff in Bewegung, fast lautlos.

Wir laufen auf einen Felsen zu, bis die Landschaft sich leicht öffnet und ein neuer Ort sichtbar wird. An der ganzen Küste entlang ankern etwa vierzig kleine Holzboote. Sie liegen dort still, verlassen, schaukeln manchmal leicht in den Wellen. Wir legen an. Ich betrete den Ort, die Sonne brennt. Die Beine werden schwerer; die Gräser trockener. Ich habe richtig Durst! Auf einem kleinen Markt lächeln mich die größten Melonen an, die ich je gesehen habe.

Während ich mir ein besonders saftiges Stück mit auf den Weg nehme und entspannt und glücklich zurück zur Fähre schlendere, werde ich mir über meine Entdeckung des Tages klar. Es müssen nicht immer die großen Entdeckungen sein, die man von einer Reise mitbringt. Ein bisschen Erfrischung in der Hand reicht manchmal vollkommen aus.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider

